Bei Interesse melden Sie sich bitte an bei:

Ein Projekt von



Institut für genderreflektierte Gewaltprävention



Gehen Ihnen manchmal solche Fragen wie diese durch den Kopf?

Kann ich die verlorene Zeit mit meinem Kind nachholen?

Soll ich mit meinem Kind über meine Inhaftierung sprechen oder lieber nicht? Und wenn ja, wie mache ich das am besten?

Wie kann ich eine bessere und stabilere Beziehung zu meinem Kind aufbauen?

Wie kann ich die Beziehung zu meiner (Ex)-Partnerin so gestalten, dass wir gute Eltern sein können?

Wie kann ich auch in Haft für mein Kind da sein?

Wie kann ich ein guter Vater sein?

Wenn ich einen Wunsch für mein Kind frei hätte – was würde ich mir wünschen?

Es gibt die Möglichkeit, Angehörige in das Coaching einzubeziehen.

Dann freuen wir uns auf Ihre Anmeldung.

